

N. Duarte Confirma Rotación en Gabinete

El Presidente Napoleón Duarte confirmó la rotación dentro de su gabinete, tal como lo dio a conocer en forma exclusiva EL DIARIO DE HOY en su edición de ayer.

Ayer por la mañana en Casa Presidencial fueron juramentados los mismos funcionarios pero en diferentes cargos. El Presidente dijo que esta es la primera fase de la rotación, pero que está en estudio la segunda fase, la cual dará a conocer en su oportunidad. El cambio de funciona-

rios es como sigue:

El Dr. Ricardo González Camacho, que era Ministro de Economía, fungirá como Ministro de Comercio Exterior.

El Lic. Julio Rivas Gallont, que era Ministro de Comercio Exterior, pasa como Secretario Privado del Presidente Duarte, ya que "es un hombre de la entera confianza del gobernante", aseguró este último.

El Ing. Ricardo Perdomo, que se desempeñaba como Secretario Presiden-

cial Privado, será el nuevo Ministro de Economía; el Ing. Luis López Cerón fue confirmado como Ministro de Obras Públicas; el Ing. Pedro Manuel Pérez Guila-

—Favor pase a la página 17.



PROGRAMAS. El Lic. Freddy Quintanilla, presidente en funciones de la SCIS, informa de los programas que se desarrollan en cooperación con AID.



SELLOS. Con 300 mil sellos postales se conmemora el Centenario de la Carta Magna de 1886, dice el Sr. Juan de Dios Mira, Director de Correos.

Dan a Conocer Programas que Realizan AID y SCIS

Decenas de pequeños empresarios se han beneficiado con los programas que está llevando a cabo la AID en combinación con la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), dice el Lic. Freddy Quintanilla, presidente en funciones de esta última entidad.

El pasado miércoles por la noche se reunieron representantes de AID con socios de la SCIS para darles a conocer los programas que se están llevando a cabo, sobre todo el denominado SBD, que consiste en financiar a los socios de esa gremial por medio de

—Favor pase a la página 23.

Sellos para Conmemorar la Constitución de 1886

Para conmemorar el Centenario de la Constitución de 1886-1986, la Dirección de Correos pondrá en circulación a partir de hoy la emisión de sellos postales denominada "Centenario Constitución 1886", la cual contiene trescientos mil sellos aéreos por valor de un colón cada uno.

Sr. Juan de Dios Mira, destacó la importancia de la emisión en la ceremonia que tuvo lugar en el domo de la Asamblea Legislativa, en la que participaron varios magistrados de la Corte Suprema de Justicia, incluido su Presidente, Dr. Francisco José Guerrero.

—Favor pase a la página 17.

Respuestas Ambiguas da el Dr. Guerrero a Periodistas

La obligación de todo funcionario es buscar la estabilización del país y no la desestabilización, declaró ayer el Dr. Francisco José Guerrero, Presidente de la Corte Suprema de Justicia, en rueda periodística.

El Dr. Guerrero contestó así cuando fue preguntado sobre la tardanza en la emisión del fallo relacionado con la inconstitucionalidad del INCAFE, solicitada por la Asociación Cafetalera de El Salvador.

En lo que fue considerado por los periodistas como una de las declaraciones más ambiguas que haya dado funcionario alguno en lo que va del período del actual régimen, el funcionario respondió asimismo con sonrisas y movimientos nerviosos de la cabeza, poco después del acto de emisión de sellos postales conmemorativos del "Centenario de la Constitución

—Favor pase a la página 23.



JURAMENTADOS. Ayer fueron juramentados, en Casa Presidencial, los funcionarios que han sido rotados dentro del gabinete. Izq. a Der.: Lic. Julio Rivas G., Secretario Privado de la Presidencia; Dr. Ricardo González C., Titular del MICE; Ing. Luis López C., Ministro de OO.PP.; Presidente Duarte, Ing. Remo Bardí, Viceministro de Vivienda; Gral. Eugenio Vides C. e Ing. Ricardo Perdomo, Ministro de Economía.



ENTRADA A SESORI. Convoy militar entra por la calle principal a Sesori, a 150 kilómetros de San Salvador. Los habitantes de ese municipio se dedican, especialmente, a la agricultura y ganadería.

Farsa en Sesori Será una Nueva Frustración Popular

SESORI, San Miguel.— La mayoría de los habitantes de esta pequeña población manifiesta sus dudas acerca del llamado "tercer diálogo" entre el Gobierno y los terroristas, y considera que será una farsa más, como lo fueron los encuentros propagandísticos en La Palma y Ayagualo, donde no se llegó a algo concreto.

Este pueblo, de casitas blancas y limpias cuyos habitantes han puesto una pequeña bandera blanca en su techo o en la ventana, podría simbolizar el anhelo de los salvadoreños por alcanzar la paz, pero al mismo tiempo, como lo comentó un visitante, "simboliza también la ingenuidad, el candor de un pueblo que a pesar de repetidos engaños y tomaduras de pelo por parte de este Gobierno, todavía quiere creer que esta vez no lo defraudarán..."

Lo anterior, añaden nuestros informantes, no por la blancura y buena fe de la simbología, resulta menos peligroso, ya que la ira de los justos y los buenos, suele ser más arrolladora que cualquier tempestad.

Sesori fue escogido durante las pláticas secretas sostenidas por representantes del Gobierno y los supuestos representantes de los grupos terroristas que operan en El Salvador, para llevar a cabo la tercera ronda de negociaciones. Posee un clima templado y está enclavado en una zona montañosa, 30 kilómetros al norte de la cabecera departamental.

El desvío a esta población se encuentra unos kilómetros antes de llegar a San Miguel, pasando por Moncagua y luego por Chapeltique. La calle está deteriorada, es pedregosa y muy estrecha. En el camino son vistos con frecuencia adultos y jóvenes cubriéndose del sol con sombrillas.

Sin embargo, pese al lamentable estado de la polvosa calle, cuatro unidades prestan servicio de buses, dos de las cuales se prolongan hasta San Luis de La Reina.

El miércoles los periodistas nacionales y extranjeros visitaron el lugar para observar las condiciones de la zona.

Desde hace cuatro años este pueblo no cuenta con oficina de ANTEL, ya que los terroristas la destruyeron, por lo que técnicos de esa institución buscan la forma de re-

parar el servicio interrumpido.

Por otra parte, hay alcaldía, pero el titular se encuentra en San Miguel.

Los políticos democristianos y los terroristas llegaron al acuerdo de hacer coincidir el llamado "Diálogo" con la fiesta patronal del lugar, que se inicia el 21 de septiembre en honor a San Mateo.

Se trata, dijeron observadores locales, de explotar no sólo la credulidad de esta buena gente sino también —y esto es lo peor—, la fe católica.

Sesori cuenta con suficiente agua, ya que es bañada por tres pequeños ríos. Los visitantes son recibidos en calles adoquinadas y limpias, algo raro y curioso actualmente en el país, se comentó.

Antes de desatarse la guerra, este lugar contaba con alrededor de 18 mil habitantes, pero a raíz de los continuos ataques terroristas muchas familias han emigrado a San Miguel; otras, a ciudades vecinas, y el resto, a la capital, así como también, unos cuantos a los Estados Unidos. "Aquí tenemos nuestro ombligo y aquí moriremos", asegura, sin embargo, una pareja de ancianos.

En la calle a Sesori es común ver postes de tendidos eléctricos derribados a machetazos o hachazos.

Casi la mitad de la población es gente joven que recibe clases en la única escuela local, la "Dr. Quijano Hernández". Los muchachos de los cantones adyacentes tienen que hacer un recorrido de 7 kilómetros para asistir a clases.

Antes del conflicto había 16 escuelas, pero la mayoría ha sido destruida por las bandas comunistas; otras funcionan en forma anormal, dirigidas por alfabetizadores.

Sesori es alimentada con energía que le llega de San Miguel y Morazán y cuando los terroristas la dejan a oscuras al derribar algún poste de tendidos eléctricos, los mismos vecinos buscan el desperfecto para repararlo; por eso casi nunca padecen esa necesidad.

El "diálogo" se llevará a cabo en la iglesia, de tipo colonial, que, como en todo pueblo, se encuentra frente al pequeño parque, que es el lugar de diversión dominical. A los otros costados del parque, en cuyo centro hay un kiosco, se encuentran

—Favor pase a la página 21.